

Neuer Geschäftsführer bei Krieg

von [Zwick](#) am 9. Dezember, 2022



Generationenwechsel bei Krieg in Heimsheim: Andreas Krieg hat am 1. Oktober 2022 die Geschäftsführung an Florian Becker übertragen. Das Unternehmen, das sich auf Arbeitsplatzsysteme und Büroeinrichtungen spezialisiert hat, will sich in Zukunft noch stärker auf seine Herstellerkompetenz fokussieren.

Eigentlich wollte er Profi-Fußballer werden, doch dann führte der berufliche Werdegang Florian Becker (Jahrgang 1979) in eine andere Richtung: Nach dem Start mit BWL war er 16 Jahre für einen der größten Großhändler für Kfz-Teile tätig, baute danach das Consulting für ein IT-Unternehmen auf.

Seit nunmehr fünf Jahren ist Florian Becker beim Arbeitsplatzspezialisten Krieg eingebunden, übernahm erst den Bereich Einkauf und Produktmanagement, dann kamen Marketing und E-Commerce mit dazu.

Seit Januar 2020 ist er Mitglied der Geschäftsleitung – und nicht erst seit diesem Zeitpunkt eng mit dem Inhaber und Geschäftsführer Andreas Krieg im Austausch zu strategischen und produkttechnischen Themen.

„In mir hat Andreas Krieg jemanden gefunden, mit dem er lange Jahre gearbeitet hat und dem er vertraut. Er weiß, dass ich den Betrieb im Sinne der Familie weiterentwickeln werde“, erklärt Florian Becker den Generationenwechsel.

Andreas Krieg (Jahrgang 1959) wird zwar weiterhin als Inhaber und Gesellschafter dem Unternehmen und dem neuen Geschäftsführer Becker als Ansprechpartner zur Verfügung stehen, zieht sich aber aus dem operativen Geschäft zurück.